

# 新型コロナウイルス対策を 実施しております！！

連日の報道でご存知のとおり、7月10日から香川県内でも感染者が急増しております。以前にもお伝えさせていただきましたように、瀬戸療護園には重度障がい者の方もいらっしゃる、罹患すると重症化する恐れがあります。そこで、施設にウイルスを持ち込まないよう、7月13日より以下の対策を実施しております。

- ① 玄関に来園者向けの**注意喚起文**を掲示
- ② **面会**は基本的に**自粛**を依頼 ※特別な場合のみ、別室にて対応
- ③ 各業者の方の**入室**も**制限**※基本的には玄関で行なう
- ④ 職員は出勤時に入室する直前で体温測定を行ない  
37.5度以上の場合は、退社するよう命じる
- ⑤ 生活介護(通所)のみのご利用者は、お迎え時送迎車乗車前に体温測定を行ない、上記同様、37.5度以上の場合は、ご利用をお断りする
- ⑥ クラブ活動の外部講師は当面休止(7/20より)

※上記の対策については、今後の流行状況によって変動いたします

一度は落ち着いた様に見えていましたが、第2波がやってきてしまったのでは…と、みなさんも不安な中で毎日をご過ごされていることと思います。不要不急の外出は控え、手洗い・消毒をしっかり行なって、この危機的状況を切り抜けましょう！！



# 『せと祭』 中止のお知らせ

- 毎年夏に行なっております夏祭りの『せと祭』。
- 今年は開園30周年ということもあり、盛大に行ないたかったのですが、新型コロナウイルスの流行という今までにない状況、また感染を予防・防止するために、中止する事となりました。
- 楽しみにして下さっていた方には申し訳ございませんが、今年は園内だけの『納涼大会』として、在籍利用者様に夏を感じていただこうと思っております。
- 今年は中止という事になりましたが、来年は実施できると信じて！！
- 来年の8月に実施予定としておりますので、今年できなかった『30周年のせと祭』を盛大に行ないたいと思っています！！
- みなさん1年後をお楽しみに！！！！



7/1(水)、七夕の飾りつけを行ないました。大きな笹3本にみんなの願いが書かれた短冊とカラフルな飾りをつけていきました☆  
来年は府中小学校の児童のみなさんが来てくれるといいなあ〜と願いながら…(●w●)